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第1579回例会記録　平成23年5月10日（火）  38/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞
横浜金沢みどりRC　久本弥様
次年度米山奨学生	　任賢豪様

＜祝い事＞	 鴨志田委員長
夫人誕生　	白井会員、中島眞一会員、安藤亨会員、

井上勇会員、吉田会員の奥様
入会記念　大矢会員、玉井会員、寺尾会員、碓井会員
チャーターメンバーを代表して碓井会員より、クラ
ブ創立33年乾杯の発声を頂きました。

＜会長報告＞　	 安藤登会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・家族感謝デーに船旅を予定しておりましたが、ホ
テルモリノでの演奏会に変更いたしました。
　以下、会長報告です。
1.	国際ロータリー第2580地区ガバナー大橋廣治様
（福島県）より、支援のお礼状が参りました。
2.	第2590地区R財団より「学友会活動のしおり2011」
および「地区学友近況報告」が届いております。
3.	神奈川県保健福祉局生活衛生部薬務課より　
　薬物クリーン神奈川　№27が届いております。
4.	財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターより
ニュースレター「KNOW」2011年2月第84号が届い

ております。
5.	インターアクト役員研修会開催のお知らせがきて
おります。インターアクト委員長にお願いいたし
ます。
6.	麻生防犯協会、平成23年度通常総会の件
関山会員に依頼いたします。
7.	福島県いわき平ロータリークラブよりこのたびの
東日本大震災の件で手紙が参りました。
「当クラブはいわき市にあり、地域振興に全力を
注いでおりますが、全てが放射性物質に汚染され
ているという風評被害が復興への大きな妨げにな
っております。願わくは貴クラブにおかれまして
も原子力被害状況への冷静なご判断の基、適切な
る行動を促していただきたいと心よりお願い申し
上げます」。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　川崎鷺沼RC
＊会報着　川崎日吉RC　川崎北RC　川崎中原RC
＊その他　稲田ニュース

＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
　横浜金沢みどりRC　久本弥様→「碓井様、いつも
ローターアクトの活動でお世話になっています」。
当クラブより　安藤登会長→「本日創立33年例会お
めでとうございます。歴史の一場面に立ち会えて幸
せです」。山口篤幹事→「横浜金沢みどりRCの久本
様ようこそいらっしゃいました」。以下、感謝をこ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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めてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上
久会員、井上勇会員、伊丹会員、鴨志田会員、北島
会員、内藤会員、中島健児会員、中島眞一会員、中
村会員、野島会員、東会員、大矢会員、尾崎会員、
佐藤会員、嶋会員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、
田中会員、田内会員、寺尾会員、碓井会員、渡邊会員、
山口福枝会員、山崎会員、結城会員、佐々木会員。

＜出席委員会＞　	 山口福枝委員長

＜ロータリー財団＞　	 北島委員長
碓井会員、井上久会員、大西会員、伊丹会員から頂
きました。

＜米山奨学委員会＞　	 伊丹委員長
井上勇会員、大矢会員、碓井会員、安藤亨会員、中
島眞一会員から頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜チャーターメンバーによる卓話＞
寺尾会員→「創立当初は仲間意識が大変強く、数
年で脱退する予定がかなわないまま、現在まで続い
ております。当時、親睦委員長を仰せつかりました
が、指導者がいなかったため、自分で机を並べる手
探りの会場作りから始めました。年齢的にもそろそ
ろ引退を考えておりますが、ひとつよろしくお願い
します」。
碓井会員→「紹介者が大変厳しい方であり、とに
かく2年間ロータリーに入れと有無を言わさずの入
会となりました。当初は理解が追いつかず困惑もあ
りましたが、びっしりとロータリーのことを学んだ
この2年間が、今の私の礎になっているように感じ
ております」。
玉井会員→「新しく百合丘RCが創立になると言う
ことで推薦を受け、入会しました。ロータリー教育
を受ける中、ぽつぽつと退会者もありましたが、最
終的には純増9名と当時の会報に記載されています。
皆さんのお力添えを受け、33年間やってまいりまし
た。今後も可能な限り続けたく思いますのでどうぞ
よろしくお願いいたします」。
大矢会員→「百合丘のバナーは創立当時私が描い
た百合の花です。爽やかな夏の感じが大好きな花で
あり、百合丘と言うRCができたことを大変嬉しく
感じます。私が卓話をお願いした方は、文化勲章を
受けている俳人の森澄雄先生や日本画家の奥田元宋
先生、他にも色々な方がいらっしゃいます。こうい
った皆様との交流もロータリーゆえと考えます」。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 35,000円	 974件	 1,080,115円
	 4件	 60,000円	 41件	 485,000円
	 0件	 0円	 2件	 172,000円
	 5件	 53,000円	 42件	 525,000円
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＊出席免除会員1

第1579回	 41＊	 36	 5	 	 87.80%
第1578回	 41＊	 32	 9	 4	 87.80%

出席率


